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因医院业务发展，决定以面试形式向

社会招聘如下人员：

一、院前急救医师 （5 名）：
1. 40 周岁及以下，男性，身体健康。

2.取得执业助理医师及以上资格证书。

3.户籍不限。

二、院前急救护士 （5 名）：
1. 35 周岁及以下，男女不限，身体健

康。

2.取得执业护士及以上资格证书。

3.户籍不限。

三、经警队员 （2 名）：
1.35 周岁以下，男性，身体健康。

2.初中及以上学历。

3. 具 备 退 伍 军 人 证 、 保 安 证 、 消 控

证，瑞安市户籍者优先。

上述年龄计算皆截止到 2013 年 8 月 31

日。用工性质为临时，待遇面议。

报名时间即日起至 8 月 20 日；地点为安

阳路 498 号市中医院门诊四楼人事科，联系

人：陈女士，电话 65809953。

瑞安市中医院

市中医院院前急救医护和经警人员
招聘启事
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倒逼产业转型，要有壮士断腕的勇气，而

站在瞿溪河埭头村沿岸，却能看见忍一时之

痛换来的长远利益。

瞿溪河是温瑞塘河水源之一，经过河道

疏浚，现河面有 30 余米宽，两岸滨水公园、绿

化带比比皆是，河畔有村民垂钓，悠然自得。

瞿溪街道办事处副主任胡之豪告诉记

者，上世纪90年代，瞿溪河沿岸的制革小作坊

林立，为瞿溪人带来了富裕，也让瞿溪河浑浊

黑臭。从 2001 年起，瞿溪河启动疏浚整治工

程，同时整治沿河制革业，再植绿保洁，苦心

经营十多年，才让母亲河重焕光彩。

记者乘坐温州市环境监察大队的巡逻

艇，沿着温瑞塘河主河道行驶，在南塘河、会

昌河这样的河段，能看见碧波荡漾，沿岸绿柳

拂堤、翠盖亭亭，亲水步道勾通贯连。温州市

环保局塘河管理处处长周立宗介绍，温瑞塘

河治理启动已逾 10 年，随着温瑞塘河保护立

法，塘河保护区的建设，截污纳管、疏浚清淤、

生态修复、河面保洁等综合措施的运用，近 3

年来塘河的改观较为明显。

但治河之路漫漫。眼下的温瑞塘河河段，

Ⅴ类及劣Ⅴ类水仍占大多数。温州市水利局

局长林孝悌介绍，当前，该局正在牵头论证编

制整治瓯江、飞云江、鳌江三大江，打造美丽浙

南水乡的方案，意图勾连江河水网，让塘河获

得源头活水，让温州的水连起来、活起来、净起

来、美起来、亲起来。 （据《浙江日报》）

记者从永嘉县检察院获悉：备受关注
的原永嘉县江北街道新桥村村委会主任
余乾寿涉嫌非国家工作人员受贿罪和职
务侵占罪被提起公诉。

仅仅安置房建设上，余乾寿敛财就逾
3000万元。这些钱是从哪里来的呢？是
不是村民所举报的，他占有了 13 套房子
而取得呢？

村民举报：占有13套安置房
他回应：只以成本价买了一套

新桥村位于永嘉县江北街道，与温州市区仅

一江相隔。因为城镇建设需要，2007年下半年，

永嘉县人民政府决定将26.5亩三产返回土地指

标分配给新桥村，用于建设新桥第三期安置房。

因为地理关系，这里的房价接连攀升，这

本是给村民带来福利的安置房，但部分村民反

映，至今没有拿到过一套安置房。569 套安置

房多数被村干部占有，其中余乾寿占了 13 套，

永嘉县昌泰房地产开发公司与和田房地产开

发公司以成本价各购得65套和44套。

对于占有13套安置房的说法，余乾寿在接

受记者采访时曾经表示委屈。他说，那些房子是

因为便于出售暂时挂在他的名下。经过记者多

次采访核实，余乾寿承认2007年7月曾经以自

己在新桥村担任村委会主任时间长，对村集体贡

献大为由，主持召开村民代表大会并形成会议决

议的方式，以成本价60万元购得新桥大厦一套

安置房（面积约220平方米），后以市场价每平方

米8900元转卖给其他人，赚取差价135.8万元。

2011 年 9 月，永嘉县纪委着手调查新桥村

安置房的有关问题，余乾寿将获利部分全部退

还到永嘉县江北街道办事处。

虚假投资获利3000多万元
他不仅买了豪宅还买了5辆豪车

在采访中，余乾寿曾多次向记者诉苦，安

置房项目开始于 2007 年。“当时房地产市场低

迷，很多房地产开发公司都不愿意出钱，最后，

两家房开公司和新桥村委会约定，他们垫资启

动安置房项目建设。最终，这两家公司不仅拿

到了代建管理费，还分别以成本价购得 43 套

房子和66套房子。”

这个苦衷一度成为焦点，昨天，记者终于

从检察院得到了更为确切的真相。

新桥村要建安置房这一消息一传出，多家

房地产公司均有意想代建该项目。这与余乾

寿之前的说法完全相反。

浙江昌泰房地产开发有限公司董事长王启

政和永嘉县和田房地产开发有限公司董事长杨

金龙尤为活跃，两人分别与时任新桥村村委会

主任的余乾寿经过多次“磋商”。“磋商”的结果

是，取得代建权后，房开公司以成本价享有20%

的安置房，但是所得利润要和余乾寿对半分。

如果自己明目张胆地拿到房开公司的分

红，迟早会被发现，那么这个暗箱操作怎么进行

呢？为掩人耳目，余乾寿授意由其朋友陈伟荣

替他出面。2008年，余乾寿以陈伟荣的名义与

两家公司先后签订虚假的合伙经营协议，并将

协议落款时间提前到安置房项目开始时的

2007年。之后，又通过虚假出资操作，形成已经

出资合作的假象。在并未实际出资以及没有任

何合作经营行为的情况下，余乾寿通过陈伟荣

分别从王启政和杨金龙处拿到投资“分红”1475

万元和 1044.5677 万元。除了投资“分红”外，

余乾寿还通过各种名目和手段敛财，短短几年

内，余乾寿收获3000多万元暴利。

2009年至2010年，余乾寿用这些钱大肆置

办私人产业，他花了500多万元在温州市区曼哈

顿买下一处房产，仅装修费就用了170多万元。

此外，又花费500多万元在温州市区信河街再置

下一房产。为了犒赏自己也为了彰显身份，他

花费230多万元给自己买了保时捷和凌志轿车，

又买了两辆奔驰和一辆宝马分赠给3个女儿。

（据浙江在线）

不信清流唤不回不信清流唤不回
———温州整治温瑞塘河见闻—温州整治温瑞塘河见闻

朱自清曾在温州留下散文名篇《梅雨潭》，开篇即是：我第二次到仙岩时，惊诧于梅雨潭的绿了。梅雨潭地处仙岩，属于温
瑞塘河水系。

温瑞平原水网密布，小桥流水人家原是温州人的集体记忆。然而上世纪 80 年代以来，粗放型的经济发展之路让温瑞塘
河这条温州人的母亲河，由清而浊而黑臭，惨痛经历水之殇。当下，温瑞塘河治理正进入攻坚阶段。

顶着伏天的日头，一周来，记者对温瑞塘河的问水之旅，心情也因水跌宕：惊痛于工业区地下水如墨刺鼻，担忧山根河澄
清路漫漫，欣慰南塘河碧波粼粼，开怀于瞿溪河水清鱼跃。

让人心生清凉的是希望：一边是限时截污纳管，消除黑臭河、垃圾河等标本兼治措施的实施；一边是沿岸工业企业的倒逼
转型正在强力推进。更为深刻的变化是，温州人已经意识到，与环境对立的生产生活方式不能带来幸福，亲水乐水才能让人
安居乐业更爱这座城。

鱼鳞浃河，是今年温州市全面

开展黑臭河垃圾河专项整治行动中

由市级挂牌督办整治的河道，今年

12 月底前，河水黑臭现象要有效缓

解或基本消除。

鱼鳞浃河地处温州火车站周

边，城中村依水而建，河边有着数量

众多的小餐馆将污水直排鱼鳞浃

河，是河水富营养化进而黑臭的重

要原因。

浙江桃花源环保科技公司已进场

整治黑臭河。记者看到，河中央种植

聚草进行生态修复，河边小餐馆直排

入河的排污口已被白色塑料管接好。

见记者问水，鱼鳞浃村老人亭里

正在烧伏茶的老人们都围拢了过来。

“我们的村子就是用这条河命名的，20

多年前，这里的水碧清碧清，周边村子

的人都到我们这里来挑水酿酒呢。”老

人协会会长陈珍乐说起过往很自豪，

现状却让他很心焦。“今年4月为了划

龙舟，我们村自己出资买了3个水泵

抽水清淤，可是抽干河水才发现，一根

直径40多厘米的管子在不断往河里

排污水，都不知道管子的主人是谁！”

随记者同行的鹿城区塘河管委会监督

管理科科长张宪表示，他们将立即查

清排污管主人，协调截污。

在上陡门住宅区前庄菜场旁，

细细的山根河饱受蹂躏已面目全

非。水面很浅，河水灰黑难闻，河面

上还漂着一层厚厚的油污，一个个

老旧的排污井占据了半幅河道，水

泥排污管已破损，仔细一看，菜场里

的部分污水直接流入了小河。

在河边居住已 30 多年的百货

店老板陈隆越说，他由泽雅山区移

居而来，当年是恋着小河清清所以

在河边盖起5层楼房，没想到这些年

山根河成了这副模样。

区塘河管委会的徐天海说，这

一段小河治污依靠“输血”，经常要

通过换水来缓解水体黑臭，但是沿

河老百姓的生活习惯不改变，河水

黑臭现象难以根本消除。

截污纳管，从源头上“卡”住污

染源，当下被视为温瑞塘河治理的

治本要务。

屿田河附近，机场大道路面上，

温州高新技术产业园区状蒲片的排

水管网正在实施改造。站在正在施

工的4号沉井旁，记者看到井里的地

下水已是深深的蓝黑色。龙湾区温

瑞塘河管委会副主任潘国武拿着图

纸，就在井旁给记者讲解，把城市看

作躯体，截污纳管就是建设和发挥

毛细血管功能，把“最后1米”污水接

入城市污水处理系统。

污在水上，源在岸上，根在人上。若要水

变清，岸上的人先要谋变。走过治理已见成

效的会昌河水上公园，只见荷花盛放，白鹭飞

翔。再走进这段塘河附近的瓯海电镀工业

园，记者听到了许多企业主为水谋变的故事。

32 家瓯海电镀企业，为电镀行业整治的

“零点行动”所逼，2011年10月8日由散落在塘

河水源地之一的三溪片区搬入了新建的电镀工

业园生产，废水、废气集中统一排放和治理。

温州轻工业发达，电镀行业作为鞋服、烟具、

锁具等当地支柱产业的配套行业，对水环境的

污染尤为严重。为集中整治电镀业，瓯海区109

家电镀企业从2008年起经3年磨合，整合成33

家电镀企业，其中32家搬入了电镀工业园。

电镀工业园区业主委员会主任、温州美丰

电镀有限公司董事长厉益寿亲历了这场变革。

他说：“以前到自家企业，不穿水靴都不

敢走进车间。工人从水槽拿起电镀件，总是

要带起含重金属、酸洗液的污水，洒落地面

后，这些水流出去就把周边的河道污染了。”

温州嘉鸿废水处理公司董事长谢益品介

绍，根据污染物的不同，园区污水分成6股治理，

然后再统一接入城市污水处理厂二次处理。谢

益品的身份变化富有戏剧性，他原是一家电镀

企业的老板，入园整合时，干脆把企业股份卖给

了别人，自己专心投资污水处理厂治水了。

据在瓯海区环保局工作的戴东鹏介绍，

原来109家电镀小企业的污水，日均排入塘河

约1万吨，令人触目惊心，而整合入园后，各企

业顺势改进生产工艺，提高自动化生产率，现

在园区日排放废水量只有原来的50%左右。

倒逼转型，是壮士断腕。温州市环保局

污染防治处处长聂文勇介绍，温州全市共有

电镀、印染、造纸、化工、制革、合成革六大行

业 1151 家企业涉及整治提升，行业治理正进

入攻坚阶段。

合成革业是龙湾区的支柱产业，但为了

区域环境的全面改善，赢得绿色 GDP，龙湾区

对合成革业整治发出“最后通牒”。

今年5月，龙湾区出台合成革行业整治提

升方案，明年6月底前，距离居民区、文教区等

100 米内的合成革企业，产能要削减 50%，进

行整合重组；全区合成革企业或生产线要削

减30%以上。

水之变

水之亲

水之殇

[

村委会主任
虚假投资

敛财3000万元

]


